
 

第２１２回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 

日 時   令和４年１２月１２日（月）１３：５９～１４：５６ 

場 所   ＜Web会議により実施（Microsoft Teamsを使用）＞ 

      本部棟３階 特別会議室 

出席者 服部学長，藤田理事，肥後理事，大谷理事，椎名理事，藤波理事，金山副学長， 

松崎副学長，増永副学長，丸橋法文学部長，河添教育学部長，磯村人間科学部長， 

鬼形医学部長，伊藤総合理工学部長，川向生物資源科学部長，片岡評議員， 

加藤評議員，高橋評議員，石原評議員，山田評議員，松本評議員，河野評議員， 

境評議員，津本評議員 

オブザーバー   千家監事 

欠 席   半田評議員 

〔陪席：企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長，総務部長， 

財務部長，松江地区学部等事務部長，医学部事務部長，図書情報課長 ， 

研究推進課長，入試課長，学生支援課長，総務課長，監査室長〕 

 

議題１ 大学院学資金返還免除候補者選考規程の一部改正について 

○ 肥後理事から大学院学資金返還免除候補者選考規程の一部改正について説明があり，審

議の結果，原案どおり議決された。 

 

議題２ 令和６年度入試における学力試験実施教科・科目等について 

○ 肥後理事から令和６年度入試における学力試験実施教科・科目等について説明があり，

審議の結果，原案どおり議決された。 

議題３ 令和７年度入試における学力試験実施教科・科目等について 

 ○ 肥後理事から令和７年度入試における学力試験実施教科・科目等について説明があった。 

 ○ 服部学長から旧教育課程履修者に対する特別な経過措置を行わないとした理由について

質問があり，肥後理事から確認して後ほど回答する旨発言があった。 

協議事項１ 令和４年度島根大学教員の活動状況の分析と今後の研究力強化の方策について 

 ○ 増永副学長から令和４年度島根大学教員の活動状況の分析と今後の研究力強化の方策に

ついて説明があった。 

 ○ 鬼形医学部長から年次推移データがあるかとの質問があり，増永副学長から調査中であ

り完成次第共有したいとの回答があった。 

 ○ 伊藤総合理工学部長から誰に対して強化を促していくか，学部とオープンイノベーショ

ン推進本部で協議し，戦略を立てていきたいとの発言があった。また，科研費について採

択はされないまでも A 評価をとる教員や，若手の教員を支援することも効果的ではないか

との発言があった。 

 ○ 増永副学長から，論文は書いているが外部資金を獲得していない教員は若手に多いため，

早めに外部資金を獲得できるようにすることでその後の継続的な外部資金獲得につながる

のではないかとの発言があった。また，すでに外部資金等を獲得した教員をリスト化し協

力いただくことで，申請者を支援する体制につながるのではないかとの発言があった。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

報告事項１ 入学者選抜実施体制等点検・評価の結果について 

○ 肥後理事から入学者選抜実施体制等点検・評価の結果について報告があった。 

 



 

報告事項２ 令和５年度大学入学共通テストにおけるリスク管理対応について 

○ 肥後理事から令和５年度大学入学共通テストにおけるリスク管理対応について報告があ

った。 

報告事項３ 令和５年度個別学力試験（前期日程・後期日程）におけるリスク管理対応に 

ついて 

○ 肥後理事から令和５年度個別学力試験（前期日程・後期日程）におけるリスク管理対応に

ついて報告があった。 

報告事項４ 公的研究費等の不正使用の防止に関する規則の一部改正について 

○ 藤波理事から公的研究費等の不正使用の防止に関する規則の一部改正について報告があ

った。 

報告事項５ コンプライアンス・プログラム（e-ラーニング）の実施状況（R4.11.30現在）に

ついて 

○ 藤田理事から令和４年１１月３０日現在のコンプライアンス・プログラム（e-ラーニン

グ）の実施状況について報告があった。 

報告事項６ 研究活動の不正行為の防止に関する規則の一部改正について 

報告事項７ 国際交流協定（部局間）の更新について 

報告事項８ 教員の採用等について  

○ 報告事項６，７及び８は書面をもって報告に代えた。 

 

議題３ 令和７年度入試における学力試験実施教科・科目等について 

○ 服部学長からの旧教育課程履修者に対する特別な経過措置を行わないとした理由につい

ての質問に対し，肥後理事から本学における個別学力試験では出題範囲に変更がないため

との回答があった。 

○ 審議の結果，原案どおり議決された。 


